

Se celebró el II Congreso misionero de Extremadura

Escrito por Consejo Evangélico de Extremadura / Paul Lizardo Ortiz / Editado por Actualidad Evangélica
Martes, 10 de Noviembre de 2015 16:00

Organizado por el Consejo Evangélico de Extremadura en colaboración con SEPAL



El pastor Jesús Londoño, exponiendo en una sesión plenaria

(Extremadura, 10/11/2015) Por segundo año consecutivo, las iglesias evangélicas de Extremadura celebraron su Congreso Misionero anual. La cita tuvo lugar los pasados días 24 y 25 de octubre y, del mismo modo que el año pasado, este evento tuvo lugar en el salón de actos del IES Universidad Laboral en Cáceres capital.

Como parte del énfasis misionero de ese fin de semana, ese domingo 25 de octubre, en muchas de las iglesias locales se predicó acerca de las misiones. De manera paralela, los niños de 7 a 12 tuvieron su congreso misionero.

El enfoque de este segundo Congreso estuvo puesto en “El proceso misionero” (la iglesia local plataforma de envío; Cómo alcanzar a los pueblos sin el Evangelio; Selección, capacitación y

Se celebró el II Congreso misionero de Extremadura

Escrito por Consejo Evangélico de Extremadura / Paul Lizardo Ortiz / Editado por Actualidad Evangélica
Martes, 10 de Noviembre de 2015 16:00

envío de obreros y alianzas estratégicas).

Las plenarios fueron impartidas por los pastores Elton Rangel, de la iglesia Bautista de Sevilla, y Jesús Londoño, director de SEPAL.

La asistencia superó las 200 personas registradas.



Los niños de siete a doce años tuvieron su propio congreso misionero de forma paralela

TALLERES

También hubo 6 talleres con los siguientes temas:

Se celebró el II Congreso misionero de Extremadura

Escrito por Consejo Evangélico de Extremadura / Paul Lizardo Ortiz / Editado por Actualidad Evangélica
Martes, 10 de Noviembre de 2015 16:00

1. Prendiendo el fuego de las misiones. (Pastor Luis A. Calderón)
2. ¿Si Dios me está llamando, qué hago? (Pastor Felipe Berry)
3. ¿Cuáles son y dónde están los desafíos misioneros de este siglo? (Pastor Juan C. Martín)
4. ¿Cómo puedo involucrarme en proyectos misioneros desde la iglesia? (Pastor Luis Acosta)
5. Misión y las alianzas estratégicas. (Pastor Jesús Londoño)
6. Involucrando en misiones a todos los grupos y edades en la iglesia local. (Pastor Elton Rangel).

DESAFÍOS

La respuesta positiva al Evangelio en los países en guerra; la escasa inversión de los cristianos en las misiones (0,11% de sus ingresos) en comparación con otras grandes religiones (27%); fueron algunos de los desafíos que se expusieron.

También hubo otros desafíos positivos, como el comprobar que se puede sostener a pastores nacionales en Cuba, África y en India por tan solo 40€ mensuales. O, la motivación para unir esfuerzos regionales para concretar alianzas estratégicas interdenominacionales para la Misión.

ALABANZA, JÓVENES, STANDS...

Se celebró el II Congreso misionero de Extremadura

Escrito por Consejo Evangélico de Extremadura / Paul Lizardo Ortiz / Editado por Actualidad Evangélica
Martes, 10 de Noviembre de 2015 16:00

El grupo ONE, formado por jóvenes de Málaga y de Sevilla fueron los responsables de guiar los momentos de alabanza y adoración.



La alabanza estuvo dirigida por los jóvenes de "One"

La noche final del sábado, en medio del tiempo de adoración, varios jóvenes se manifestaron públicamente desafiados a seguir a Jesús, tras un mensaje de Tim Py en el que animó a los jóvenes a ser “discípulos radicales de Cristo”, con las palabras: “Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz cada día, y sígame”.

Se instalaron varios stands de organizaciones misioneras y de evangelización a nivel nacional, así como de las iglesias extremeñas.

Se celebró el II Congreso misionero de Extremadura

Escrito por Consejo Evangélico de Extremadura / Paul Lizardo Ortiz / Editado por Actualidad Evangélica
Martes, 10 de Noviembre de 2015 16:00

ORACIÓN POR LA IGLESIA PERSEGUIDA

El sábado 24 de octubre, en la tarde, el Congreso se unió a la iniciativa de la organización Puertas Abiertas, para orar por las iglesias y los cristianos perseguidos en el mundo.

Entre los presentes había varios pastores que llegaron procedentes de Albuquerque, New York y otras ciudades de los EEUU, y misioneros de Ucrania que compartieron lo que Dios está haciendo en esos lugares.

Fuente: Consejo Evangélico de Extremadura / Paul Lizardo Ortiz / Editado por Actualidad Evangélica